

通りゃんせ

未就園児クラス つぼみっこ

[第 14 回] 2024 年度
11月5日



今回の内容

- ・歌 ♪菊の花 ♪通りゃんせ
- ・漢字 「赤」「白」「黄色」
- ・年長児と遊ぼう
 - ・遊戯「通りゃんせ」
 - ・昔遊び「通りゃんせ」
 - ・カラーフープリトミック
- ・金平糖タイム
- ・絵本「おにぎりちゃん」
- ・おみやげ 千歳飴



11月の年中行事といえば「七五三詣で」ですね。

11月15日前後、神社に詣で、三歳、五歳、七歳の
子どもの成長に感謝し、厄を祓い、

将来の加護を祈願する、江戸時代発祥の行事です。

この七五三に関わりが深いとされるわらべ歌に「通りゃんせ」があります。

最後の「怖いながらも通りゃんせ」のメロディーと、歌詞が、少し怖い感じがしますよね(;^w^)

これが「橋が降りてしまったらどうしよう…」という思いと相まって、ゲームを楽しんでいます。

今日は年長児が「通りゃんせ」の遊戯を見せてくれました。

その後、昔遊びの通りゃんせをしました。最初は年長児だけでお手本を見せて、

次につぼみっこ年長児が手を繋いで行きました。

とっても上手にできたので、びっくりしました！

次にお母さん達だけで行った時は、年長のお姉さんと一緒に待つことができました(^^)

その後、カラーフープを使ったリトミックを楽しんでから、年長児とバイバイタッチをして

お別れしました。

異年齢で触れ合うということは、年長児には優しい気持ちや思いやりが芽生え、

年下の子は安心感や憧れを感じ、行いを真似するようになります。

お互いにとても良い刺激になります。これからもそんな機会を増やしていきたいですね。



